



NOMBRE DEL ALUMNO: JOSE MANUEL ESPINOZA LOPEZ

**NOMBRE DEL TEMA: VARIABLES MACROECONÓMICAS Y
MICROECONOMICAS**

NOMBRE DE LA MATERIA: ANÁLISIS DE LA INFORMACIÓN FINANCIERA

NOMBRE DEL PROFESOR: REYNALDO FRANCISCO MANUEL GALLEGOS

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: CONTADURÍA PÚBLICA Y FINANZAS

CUATRIMESTRE 4

VARIABLES MACROECONÓMICAS Y MICROECONÓMICAS

VARIABLE MICROECONOMICA

Es una variable económica por que refleja la evolución o describe una situación determinada de la economía y a la vez es microeconómica.

Suele ser utilizada como parte de una variable económica. Es importante saber como se comportan dichas variables para mejorar los resultados de un negocio particular.

PRECIO

Es un indicador del equilibrio entre los consumidores y ahorradores cuando compran y venden bienes o servicios.

Es la llamada ley de oferta y la demanda de la cual es el principio básico sobre el que se basa una economía del mercado. Eso conlleva al punto de equilibrio lo cual se habla de dos situaciones: exceso de oferta y exceso de demanda.

COSTO DE PRODUCCION

Es el gasto necesario para fabricar un bien o para generar un servicio, por lo que, esta relacionado con aquellos gastos necesarios.

Elementos del costo de producción:

- 1 : Materia prima : son aquellos materiales que transforman el proceso productivo.
- 2 :Mano de obra: aquella involucrada en el proceso productivo (por ejemplo los empleados) que participan en la cadena de fabricación.
- 3: costes indirectos: el personal del departamento administrativo.

CAPACIDAD INSTALADA

Es un ratio de producción que determina el máximo rendimiento posible esperable por parte de una empresa teniendo en cuenta unos recursos empleados y en un periodo de tiempo.

ANÁLISIS COMPARATIVO

Es un método de investigación, recolección y análisis de información que consiste en la comparación de dos o más procesos, documentos, conjuntos de datos u otros objetos.

VARIABLES MACROECONÓMICAS

Son aquellas que recogen información de un conjunto de individuos. Por ejemplo: el desempleo, el PIB, o el IPC,. A través de ellas podemos saber como es la actividad económica de un país y hacer previsiones sobre su posible evolución.

Valorar el posible rendimiento económico que una empresa obtendrá operando en un mercado en concreto , conociendo sus posibilidades de abastecimiento del mismo.

Se han empleados en investigaciones cuantitativas y cualitativas de fenómenos tan diversos como el lenguaje, la organización política, las relaciones económicas, la religión, el parentesco, el matrimonio y la familia.

Tiene una dimensión más general. Nos ayuda a saber como irán las cosas de un país. Sin embargo, los datos que utilizamos al analizar las variables son estimaciones. Esto quiere decir que nunca vamos a obtener a un dato que sea del todo real.

PIB

Es valor total de los bienes y servicios finales producidos por un país, durante un tiempo definido. Cuando hablamos de bienes finales, nos referimos a aquellos bienes y servicios del consumidor final compra.

Las empresas utilizan los pronósticos del PIB para evaluar la situación económica y tomar decisiones importantes en cuanto a la expansión de sus actividades, por ejemplo, pueden pensar en invertir en nuevas franquicias, maquinarias o negocios y generar mas fuente de empleo .

INFLACIÓN

Es un fenómeno que se observa en la economía de un país y esta relacionado con el aumento desordenado de los precios de la mayor parte de los bienes y servicios que se comercializan en sus mercados, por un periodo de tiempo prolongado.

Cuando hay inflamación en una economía, es muy difícil distribuir nuestros ingresos, planear un viaje, pagar nuestras deudas o invertir en algo rentable, ya que los precios, que eran una referencia para asignar nuestro dinero de la mejor manera posible, están distorsionados .

TASA DE INTERES

Es el precio del dinero, es decir, es el precio a pagar por utilizar una cantidad de dinero durante un tiempo determinado. Su valor indica el porcentaje de interés que se debe pagar como contraprestación por utilizar una cantidad determinada de dinero en una operación financiera.

Igual que los bienes y servicios tienen un precio que debemos pagar para poder adquirirlos, el dinero actúa de la misma manera. Su uso tiene un determinado precio, que se mide por porcentaje sobre un principal y generalmente se expresa en términos anuales y porcentuales. Por ello, se conoce al tipo de interés como el precio del dinero.

TIPO DE CAMBIO

Es la relación entre el valor de la moneda y otra, es decir, nos indica cuantas monedas de una divisa se necesitan para obtener una unidad de otra. En cada momento existe un tipo de cambio que se determina por la oferta y demanda cada divisa, es decir, por medio del mercado de divisas.

Por ejemplo: en un momento de concreto para obtener un euro (EUR) necesito entregar 1,19 dolares (USD) tendre que entregar 20.50 pesos mexicanos (MXN).

RELACIÓN ENTRE VARIABLES MACRO Y MICRO

Las políticas económicas se establecen tomando como referencia modelos estudiados desde ambas perspectivas. Se pueden observar que los modelos macroeconómicos definen mas específicamente las políticas económicas internacionales mientras que los modelos microeconómicos se orientan mas a las políticas nacionales como el ámbito laboral, la protección medioambiental, la recaudación fiscal, la planificación urbanística y de infraestructuras o el apoyo a la creación y desarrollo empresarial.

Los modelos, macroeconómicos y microeconómicos, se emplean para corregir o fijar tendencias y con el objetivo de conseguir unos resultados. En la practica, si se pretende incrementar las exportaciones de productos se pueden implementar medidas que fomenten la mejora de procesos productivos de las empresas, reduciendo costes y aumentando su competitividad o establecer una política de reducción del precio del dinero.